



Síntesis de medios

03 de junio de 2023

Primeras Planas

Arranca EU disputa de maíz transgénico
Inundan a México con armamento de EU
EU inicia disputa por el maíz transgénico
Registra la industria militar 115 inventos y prototipos de armas
Levantán bloqueo en Cananea tras oferta de resolver la huelga
EU escala disputa por maíz; México mantiene posición contra transgénico
Pide a las corcholatas lealtad a su proyecto
Sin corrupción

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Detenido con dosis de narcótico en Iztapalapa

Tras una persecución en calles de la colonia Barrio San Ignacio, de la alcaldía Iztapalapa, oficiales de la **SSC** detuvieron a un hombre en posesión de varias dosis de posible narcótico. Cabe mencionar que, tras generar un cruce de información, se tuvo conocimiento que el detenido cuenta con dos ingresos al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, por los delitos de robo agravado calificado en 2012 y robo calificado en 2022. [La Prensa](#)

Fabulosa sorpresa para sus fanáticos

Los Fabulosos Cadillacs realizaron ayer una prueba de sonido y luces para el concierto que darán hoy en el Zócalo de la Ciudad. La banda argentina se presentará en un show gratuito en la Plaza de la Constitución, donde hay varias pantallas instaladas. La **SSC** implementará un dispositivo de seguridad para el evento con más de tres mil 200 elementos, 117 patrullas, 17 motocicletas, tres ambulancias y un helicóptero pendiente de cualquier emergencia. [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#)

Detienen a 4 motociclistas que agredieron a policías con polvo de extinguidor

Agentes de la **SSC** detuvieron a cuatro personas que a bordo de un par de motocicletas agredieron a policías en Avenida De Las Torres, al cruce con Avenida 8, colonia Renovación, alcaldía Iztapalapa. Los motociclistas vaciaron el extintor a los oficiales. [La Jornada](#)

Indagan feminicidio en un hotel de la Santa María Nonoalco

Una pareja ingresó a un hotel ubicado en la avenida Revolución y la calle Sebastián del Piombo, colonia Santa María Nonoalco, alcaldía Benito Juárez, en la habitación él la asfixió y luego escapó por una ventana; empleados del lugar lograron someterlo y entregarlo a uniformados de la **SSC**. [El Gráfico](#)

Amenazan a diplomáticos de Perú en México

La seguridad de la embajada, el consulado general y la vivienda del encargado de negocios de Perú en México, Julio Reinoso, fue reforzada ayer por elementos de la **SSC** luego de que diplomáticos de esa nación recibieran, a través del buzón de voz de emergencia, una amenaza de muerte expresa para retirarse del país en las próximas 48 horas. [El Sol de México](#)

Asaltan iglesia y vivienda en Iztacalco

El cantante juvenil Marco Polo fue torturado y golpeado junto con su familia durante un asalto a su casa en la alcaldía Iztacalco, el pasado 31 de mayo. Cerca de 12 delincuentes irrumpieron en su domicilio cuando huían tras haber robado las limosnas de una iglesia. Elementos de la **SSC** detuvieron a una de las personas que participó en los dos asaltos. [El Universal](#) / [Excélsior](#)



Síntesis de medios

03 de junio de 2023

Pescan a presunto ladrón intelectual

Un hombre que posiblemente sustrajo varios libros de un negocio, sin realizar el pago correspondiente, en el cruce de las avenidas Miguel Ángel de Quevedo y Paseo del Río, colonia Chimalistac, alcaldía Coyoacán fue detenido por uniformados de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la **SSC**. [La Prensa](#)

Ignoran maltrato a lomitos

De acuerdo con la **Brigada de Vigilancia Animal de la SSC**, la alcaldía Benito Juárez es la zona donde más han atendido reportes por violencia física a perros. Leticia Varela, directora general de la Brigada, indicó que han atendido 4 mil 514 reportes entre 2022 y mayo de este año, de los cuales el 10 por ciento corresponden a golpes contra animales de compañía. [Metro](#)

App Mi policía

Puedes consultar el Reglamento de Tránsito desde tu teléfono inteligente, a través de la App **Mi Policía**. [Reforma](#)

Policiaco

De milagro la cuenta el conductor de un automóvil

Un vehículo tipo sedán terminó volcado y deshecho, luego de que el conductor, mismo que al parecer se encontraba en estado de ebriedad y circulaba a exceso de velocidad, perdió el control del volante, sobre Anillo Periférico Sur, colonia Pedregal de Carrasco, alcaldía Coyoacán. No se reportaron personas lesionadas. Integrantes de la **SSC**, que se presentaron en el lugar, abanderaron la zona y agilizaron el tránsito. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Chocan Metrobús y auto: sin lesionados

Una unidad del Metrobús chocó de frente contra un automóvil particular sobre el Eje Central Lázaro Cárdenas con dirección hacia José María Izazaga, colonia Centro, alcaldía Cuauhtémoc. No se reportaron personas lesionadas. Policías de la **SSC**, que se presentaron en el lugar, abanderaron la zona y agilizaron el tránsito. [La Prensa](#)

Muere enterrado al venirse abajo

La tarde de ayer una barda sepultó a un joven que estaba en el interior de una zanja. El incidente ocurrió en una construcción de la colonia Parque San Andrés de la alcaldía Coyoacán. **Elementos del ERUM** recibieron una llamada de emergencia para rescatar al joven que quedó atrapado bajo materiales de construcción, el cual ya no contaba con signos vitales. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Jueces y empleados de apoyo Judicial, cimiento y fortaleza del PJCDMX: Guerra Álvarez

En la sede del Reclusorio Sur, el magistrado Rafael Guerra Álvarez fue invitado por el subsecretario de Sistema Penitenciario de la **SSC**, Omar Reyes Colmenares, a efectuar un recorrido por el Reclusorio Oriente, durante el cual le comentó que la población penitenciaria actual en ese recinto asciende a 3,929 personas privadas de la libertad. [Uno más Uno](#)



Síntesis de medios

03 de junio de 2023

Justicia

Prisión preventiva a feminicida de Patzi

Agentes de la PDI de la FGJ capturaron a Yessica Alejandra, por su probable participación en la muerte de Patzi Jimena, estudiante del Bachilleres 2, quien fue agredida con un objeto explosivo el pasado 23 de mayo. Los detectives de la PDI cumplieron la orden de aprehensión contra la imputada, en el municipio de Tlalnepantla, Estado de México, ya que al parecer formaba parte de un grupo porril generador de violencia en esa zona de Vallejo [Basta](#) / [Excélsior](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

Detenido con dosis de narcótico en Iztapalapa

